



"No discutan sobre el Corán, porque esta discusión lleva a la incredulidad".

Narró 'Abdullah Ibn Amru -que Al-láh esté complacido con ambos - que el Profeta -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- dijo: "No discutan sobre el Corán, porque esta discusión lleva a la incredulidad".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Abu-Dawud At-Taialisi]

El profeta -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- prohíbe discutir sobre el Corán; ya que lleva a la incredulidad; la persona escucha una recitación de un versículo o una palabra que no lo sabía, entonces piensa que el recitador se ha equivocado y que esto no hace parte del Corán, o discute el sentido de un versículo sin tener conocimiento lo que podría desviarlo, por ello es prohibida y se le llama incredulidad, ya que lleva a la incredulidad. Pero si la persona no está discutiendo sino que busca conocer la verdad, esto es permitido, tal como fue mencionado en el Corán: {Argumentales de la mejor manera}.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10854>

